



Du bist nicht mehr da, wo Du warst,
aber Du bist überall, wo wir sind.

Trauernd, doch voll schöner Erinnerungen in unseren Herzen, nehmen wir Abschied von meiner lieben Gattin, meiner Tochter, unserer Schwägerin, Tante und Cousine

Frau

Maria Höllwerth

geb. Pernecker

Bad Ischl, Schratzstraße 12

die am Donnerstag, dem 2. April 2015, nach langer, schwerer Krankheit im 65. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

Der Trauergottesdienst für unsere liebe Verstorbene wird am Mittwoch, dem 8. April 2015, um 13.00 Uhr in der Pfarrkirche Bad Ischl gehalten.

Anschließend, um 14.00 Uhr, geleiten wir Maria von der St. Sebastian Kapelle aus zu ihrer letzten Ruhestätte am Bad Ischler Stadtfriedhof.

In Liebe und Dankbarkeit:

Peter Höllwerth

Gatte

Maria Pernecker

Mutter

Fam. Schmalnauer

Karl und Maria, Brigitte, Elisabeth mit Wolfgang, Markus mit Nicole

Alexandra, Maximilian, Stefan und Hannes

Cousinen, Cousins mit Kindern

Barbara Scheutz mit Christian

Elfriede Höllwerth mit Simone, Thomas, David und Tobias

Schwägerinnen

im Namen aller Verwandten

A-4820 Bad Ischl, Schratzstraße 12

Bestattung Anlanger